



Pièces 6 Pièces

Superficie 148 m²

Référence CS6622

Prix 598 000 €

Cannes Maison à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Exclusivite à cannes l'abadie, au sein d'une petite copropriété sécurisé, sur un terrain d'environ 270m², villa individuelle accolé neuve de 5/6p, au calme, d'environ 148 M², en expo sud ouest sur 2 niveaux composé de : 4 chambres dont 1 de plain pied, 2 salles d'eau, 2 wc , un vaste séjour/cuisine de plus de 53 M², une buanderie, un vaste garage et 2 parkings. Sous garantie Décennale, l'achat sérénité pour des années !!! Prestations : climatisation, matériaux nobles, vide sanitaire ventilénégociation possible si dossier solide !!!!

Sole agent, unique in cannes la bocca, a real opportunity to preview this villa, south west exposure composed on 2 levels of: 4 bedrooms, 2 shower rooms, 2 wc, a living room/kitchen of more than 53 M², a laundry room, a garage and 2 parking spaces. 10 years garanteeservices: secure area, heat pump, ventilated crawl space, skydome,air conditioning, noble materials, 1 large garage and 2 car parks inside the residence. Ask for your visit!!!!

COOL VIBES PROPERTIES

- 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





